

Zigeuner raus!

Sonntag, 22. August 2010

Frankreich deportiert Gruppen von Roma nach Rumänien und spricht von freiwilligen Rückkehren, die vom französischen Staat sogar finanziert werden. In Italien sind früher schon Roma gehetzt, gejagt, verprügelt und ermordet worden. Behelfsunterkünfte der Roma werden abgerissen, planiert. In Ungarn steigt die mörderische Gewalt gegen Roma; eine systematische, faschistische Hetze hat sich breit gemacht.

Kolumne "Wort zum Sonntag " von Haimo L. Handl, 22.08.2010

Hören Sie den Beitrag im Podcast